
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 REQUERIMENTO Nº 291/2019 
  

Requer informações a respeito da 
UBS „DR. Celio Farias”, no Romano/ 
Laudisse. 

      
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, este vereador recebeu várias 

reclamações de pais que levam seus filhos para tomar a vacina, na referida 
UBS, vacinação que começa atender a partir das 11horas, e que no dia 29/04, 
ficaram no aguardo e foram dispensados sem a devida aplicação; 

 
CONSIDERANDO que, as pessoas perdem horas de trabalho, as 

crianças faltam ás aulas e voltam para casa sem tomar as vacinas;  
 
CONSIDERANDO que, já recebemos outras reclamações de 

pacientes que ficaram aguardando em maca por atendimento e não foram 
atendidos com urgência, que mesmo estando muito mal, que o atendimento só 
ocorreu depois de horas. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d‟Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) É de conhecimento da administração essas ocorrências na 

referida Unidade Básica de Saúde?  
 

2º) Se a resposta for sim, já foi tomada alguma providencia?  
 
3º) Porque a vacinação ocorre só depois das 11 horas? 
 
4º) Seria possível adequar este horário, ao de outras unidades? 

 
5º) Na falta do profissional, responsável pela vacinação, tem 

algum outro que faça a vacinação? 
 

6º) Outras informações que julgar necessárias. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de maio de 2019. 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


